

FICHE TECHNIQUE

Le film va durer entre vingt et vingt-cinq minutes, format plutôt long mais nécessaire pour asseoir l'avancée des personnages.

Il sera tourné en numérique en 2.35 et en couleur.

Je pense tourner en Corse car j'ai maintenant un lien grâce à mon année en tant que directeur de production pour les films du GREC sur place.

J'ai différents décors sur place ou j'aimerais tourner, je retourne d'ailleurs là-bas au début de l'année prochaine pour fixer les décors. Je me concentre surtout en haute-Corse me permettant de réduire les déplacements.

Pour ce qui touche à la durée du tournage, il est pour moi nécessaire d'avoir 10 jours de tournage.